

12月4日（月）漢字

12月になりました。一年が^{いちねん}終わりに^お
^{ちか}近づいてきています。今年一年、^{ことしいちねん}皆さん^{みな}
 にとっては、どんな^{とし}年でしたか。

この時期^{じき}になると、校長先生^{こうちようせんせい}は「今年^{ことし}
 の漢字^{かんじ}」が気^きになり始め^{はじ}めます。一年間^{いちねんかん}を

漢字一文字^{かんじいちもじ}に例^{たと}えると、どんな字^じがふさわしいか、それがそ
 ろそろ^{はっぴよう}発表^{よそう}されます。それを予想^{たの}するのも楽しいし、自分^{じぶん}に
 としては、どんな漢字^{かんじ}なのか考^{かんが}えるのも楽しいです。

校長先生^{こうちようせんせい}にとって、今年^{ことし}の漢字^{かんじ}は「虎」です。野球ではタイ
 ガースが優勝^わ。我が家^やのネコが虎^{とら}のように元氣^{げんき}に育^{そだ}ってき
 た、ラグビー^{ワールドカップ} W杯「トライ」、扇小^{おうぎしょう}に来てたくさんのこ
 とに「トライ」できた、そんな理^{りゆう}由^{ゆう}です。

ちなみに去年^{きょねん}は「戦^{せん}」でした。戦争^{せんそう}があったからです。そ
 の前^{まえ}の年^{とし}は「金^{きん}」でした。オリンピックがあったからです。

今年^{ことし}の漢字^{かんじ}は、何^{なん}でしょうか。

皆^{みな}さんも、考^{かんが}えてみて下^{くだ}さい。

金